



Mgr l'archevêque de Québec et " L'Enseignement primaire "

Dans une circulaire adressée récemment à son clergé, Sa Grandeur Mgr l'archevêque de Québec parle de notre revue dans les termes qui suivent :

" *L'Enseignement primaire*, revue pédagogique, publiée sous la direction de Monsieur Magnan, professeur de l'École normale Laval, est digne de tous éloges et mérite tout l'encouragement du corps enseignant et du clergé dont l'un des plus graves devoirs est de visiter et d'inspecter les écoles de la paroisse. Cette excellente revue se publie tous les quinze jours à 64 pages par numéro et au prix d'une piastre seulement par année.—L'esprit catholique qui y domine, les sages conseils qu'elle donne, les applications pratiques qu'elle renferme, en font une mine précieuse pour tous ceux qui ont à s'occuper d'enseignement. En prenant les moyens de la faire recevoir par chacune des institutrices de votre paroisse et en vous y abonnant vous-même pour vous tenir au courant des meilleures méthodes pédagogiques, vous aurez contribué plus efficacement à améliorer l'instruction publique que ceux qui aspirent au titre de réformateurs.

" L'œuvre de Monsieur Magnan est une œuvre de dévouement à la cause sacrée de l'éducation, une œuvre à la fois patriotique et religieuse : sachons secourir ses louables efforts ".

Nous remercions sincèrement notre Ordinaire de sa bienveillante bonté à notre égard, et nous pouvons l'assurer d'avance que *L'Enseignement primaire*—tout en travaillant ferme et sans relâche à l'amélioration du sort de l'instituteur, au perfectionnement des méthodes d'enseignement, à la diffusion des principes pédagogiques et à l'éducation du peuple—saura toujours combattre sous les regards de l'Église et à la lumière de ses enseignements.